
9 Pièces

550 m²

Réf. MZIUZ0035

950 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Située à seulement 4 km d'Uzès, cette magnifique demeure du 18ème

siècle offre un cadre de vie exceptionnel. Avec ses salles voûtées, ses

plafonds  en  pare  feuille  et  ses  sols  en  pierres  d'origine,  cette  maison

est  un  véritable  bijou  architectural.La  propriété  dispose  également

d'une superbe piscine  de  7  x  4  mètres,  nichée à  l'ombre  des  lauriers

centenaires.Une  partie  de  la  propriété  reste  à  rénover,  offrant  ainsi  la

possibilité  de  créer  un  appartement  indépendant.La  surface  habitable

de la maison est d'environ 550 m2, avec 6 chambres climatisées et 6

salles de bain. Le terrain arboré s'étend ...

4 kms from Uzès,  an  authentic  18th  century  house,  a  former  silkworm farm with

vaulted rooms, ceilings in pare feuille and original stone floors. Behind its walls, the

house has a magnificent swimming pool (7 x 4) in the shade of hundred-year-old

laurel trees. A part of the property remains to be renovated to make an independent

gite  (2  places  of  80  and  150m2 with  a  great  height  of  ceiling).The  house  has  a

living area of about 550m2, 6 bedrooms with air conditioning and 6 bathrooms on

1000m2 raised grounds.A must for lovers of old stones!

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS
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